
提案 

 

日付：2022/9/3 

 

件名 : 戸別収集の経費について 

 

1.問題、課題： 

６月２０日の質問文に回答されている中から、疑問に思ったことを教えていただきた

く質問いたします。 

 

戸別収集となれば経費が上がり、金額の幅が大きい場合は対策が必要になってくると

いう点は、行政管理を任されている町役場であるため理解できます。 

 

疑問に思う点、以下列挙します。 

 

１，試算するには、戸別収集に係る時間。 

２，必要な車両台数 

３，収集人数などを把握するための試験運用 

４，収集車両が入れない狭い場所がどれくらいあるか 

５，そのような場所はどうするか 

 

上に挙げた件については、現在は、さむかわ公衆衛生社に業務を委託しているのであ

れば、そちらに投げかければ済む話ではないのでしょうか。 

出来る出来ないの判断は、それからではないのでしょうか。 

何故に、町役場の判断で、出来ないと突っぱねるのでしょう。 

 

寒川町のごみ収集は、入札に参加された業者の中から選ばれ、委託されていると思っ

ているのですが、先に、寒川町役場で車両や人員や時間などを計算されてから、『これ

ぐらい』との経費を見積もって、ごみ収集業社に委託をされているのですか。 

 

2.改善案 :  

いつもごみ収集をしてくださっている業者にまず聞いてみてください。業者の方の意

見を教えてください。今の業社が出来ないのであれば、来年度は他の業者をあたって

ください。 

 

役場の方も、寒川町役場の校舎から外に出ずに、『狭い場所、必要な車両の数などと口

ばかりで机に向かっているのでなく、町内を循環してみてください。』 

 



町役場の方も真剣に問題を取り上げてくださっていると町民側が感じとられれば、少

しはこちらも、もう少し協力していこうという気持ちも生まれます。 

 

3.改善後の効果 :  

町役場の方たちは、多様な業務に従事されているため衛生指導員として立ち合うのは

難しい、町民へは、ご理解とご協力をと言われています。 

私は、自分たち(町職員）は出来ないのに、町民へはお願いできるという、その考え方

がおかしい、と思うのです。 

 

町役場の方たちが、何もしていないとは思っていません。しかし、一部の町民は無理

をして半強制的に協力をさせてしまっている今の町のゴミ全般、『特に資源物の回収

場所、回収方法』の問題を町役場は今すぐに真剣に向き合ってほしいと切に願います。 
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回答 

＜戸別収集の経費について＞       【環境課】 

戸別収集の経費につきましては、町役場の判断だけでなく、町がごみ・資源物の

収集を委託している業者も、対象とするごみの種類、収集回数が決まり、戸別収集

にかかる時間、必要な車両台数、収集員の人数などを把握するための試験運用を実

施しないと算定できません。さらに、収集車両が入れない狭い場所がどれくらいあ

るか、そこの対応の仕方によっても費用は変わってきます。 

  町では、今後のごみ・資源物の収集方法の検討を行うため、今年の２月には、田

端地区において、ごみ・資源物収集の試験運用を行い、その後、試験運用収集に伴

うアンケートを実施し、町民の皆様のご意向の把握に努めてまいりました。１１月

には他地区で試験運用を行い、アンケート調査を実施していく予定です。 

  町といたしましては、ごみ・資源物の収集について、このように町民の方々のさ

まざまな意見や意向を把握し、より良い方法を実現するために真剣に向き合い、取

り組んでおります。 

 


